

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kepada ALLAH SWT atas rahmat dan kasih sayang, serta karunia-Nya penulis dapat melawan rasa malas untuk menulis skripsi, sehingga penulisan skripsi ini dapat di selesaikan dengan baik. Skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Group Investigation* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Gerak Lurus di Kelas X Semester I SMA Negeri 14 Medan T.P 2019/2020” disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di jurusan fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Deo Demonta Panggabean, S.Pd, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, dan saran-saran yang membangun kepada penulis dari awal sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Muhammad Kadri, S.Si., M.Sc. Bapak Drs. Pintor Simamora, M.Si dan Bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis dalam penyusunan skripsi. Kepada Bapak Dr. Karya Sinulingga, M.Si dan Bapak Drs. Abubakar, M.Pd yang telah memberikan saran dan bimbingan didalam penyusunan instrumen penelitian skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Rappel Situmorang, M.Si., selaku dosen pembimbing akademik dan Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd., M.Si selaku ketua jurusan Fisika dan Ibu Dr. Dewi Wulandari, S.Si, M.Si selaku ketua prodi pendidikan Fisika, juga kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staff dan pegawai jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Terima kasih juga kepada Bapak Sofyan Purba, S.Pd selaku kepala sekolah SMA N 14 Medan dan Bapak Arnold, S.Pd selaku guru bidang studi Fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang tidak terhingga kepada Ayahanda tercinta Amiruddin Nasution dan Ibunda tersayang Rositawati Harahap, yang senantiasa mendukung penulis lewat materi, perhatian, nasehat-nasehat, dan doa di setiap sujudnya serta perjuangannya yang membawa penulis sampai pada titik ini. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada kakak tersayang Rini Arnida Nst, Erisa Nst, Astiria Nst, dan Yusminar Nst, yang selalu memberikan dukungan berupa materi, perhatian, cerewetnya, serta doanya kepada penulis. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada orang-orang terdekat, terkhusus kepada sahabat terdekat dan terbaik, Nurlailan Harahap yang telah kebersamai penulis selama 7 tahun ini, dalam suka dan duka, dalam susah maupun senang, dan yang tidak lelah memberikan doanya untuk penulis. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada sahabat tersayang Hasfiyah Rangkuti, karna telah kebersamai penulis dalam mengejakan skripsi, yang membuat penulis semangat untuk menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih kepada sahabat tersayang Tria Gayatri yang sampai detik ini menjadi tempat keluh kesah terbaik bagi penulis, yang siap sedia membantu penulis 24 jam tanpa kenal waktu. Terimakasih juga kepada Yuni Choirun Nisa Siregar, yang selalu mengingatkan penulis untuk menyelesaikan skripsi ini, dan yang mau direpoti oleh penulis. Terimakasih kepada Eskimo yang telah menjadi “alarm tiba-tiba” bagi penulis, yang tidak pernah bosan menanyakan bagaimana keadaan skripsi penulis, yang mau direpotkan oleh penulis, yang memberikan keyakinan bagi penulis dan yang selalu bersedia mendengarkan keluh kesah penulis tentang apapun. Yang mau dimintai tolong tanpa merasa direpotkan. Yang selalu memarahi penulis dengan sangat baik. Terimakasih karna sudah ada bersama penulis. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada anggota “INDIVA DZATI” yang selama 3 tahun ini menjadi keluarga kedua bagi penulis. Terimakasih kepada teman-teman seperjuangan Fisika Dik E, yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, terimakasih karena sudah sangat baik dan membantu penulis selama di bangku perkuliahan ini. Terimakasih kepada teman-teman PPLT UPT SMP Negeri 11 Medan 2018, yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu, yang selalu berusaha memaknai setiap peristiwa penting di hidup masing-

masing kita, yang selalu memberikan dukungan satu sama lain. Terakhir penulis ucapkan terimakasih banyak kepada kakak-kakak penulis yang ada di SD IT Ad Durrah Medan, yang sudah mau berbaik hati mendengarkan cerita penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini memperkaya ilmu pendidikan kita.

Medan , September 2020

Penulis,

Tukma Sari Putri
4152121045

THE
Character Building
UNIVERSITY